

INVITATION

SOIRÉE

L'ÉGALITÉ ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES: UN ENJEU POUR LE MONDE AGRICOLE

10 JUIN 2014 DE 18H À 21H AULA. PALAIS DE RUMINE - LAUSANNE

A l'occasion du 14 juin 2014 et de l'Année internationale de l'agriculture familiale, le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes (BEFH) souhaite mettre en évidence la contribution déterminante des femmes à l'agriculture et aux entreprises rurales. Depuis des décennies, le monde agricole fait face à des transformations majeures. Le nombre et la taille des exploitations ont évolué, ainsi que les métiers et l'organisation du travail. Quelle est la place et le statut des femmes dans cet univers considéré comme très masculin? Quels sont leurs droits en matière de protection sociale? Quels sont les freins à un plus fort engagement féminin dans les associations professionnelles? Quelles sont les mesures qui peuvent être prises pour améliorer la situation? Telles sont quelques-unes des questions que la soirée propose d'aborder.

PROGRAMME

18h

19h40

APÉRITIF

	· · · - · · · · ·
18h45	ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE Jacqueline de Quattro, conseillère d'Etat, cheffe du département du territoire et de l'environnement, ministre en charge des questions d'égalité
19h	GENRE, GÉNÉRATIONS ET ÉGALITÉ EN AGRICULTURE SUISSE (AGRIGENRE) Fenneke Reysoo, directrice scientifique du Programme Genre, mondialisation et changements, Institut de Hautes Etudes Internationales et du Développement (IHEID), Genève
19h20	LA QUESTION DU STATUT DES PAYSANNES RÈGLE-T-ELLE TOUT? Valérie Miéville-Ott, cheffe de projet, AGRIDEA

TABLE RONDE animée par Virginie Pilault, journaliste, avec la participation de Mmes Laurence Cretegny, députée, Alice Glauser, députée, Josiane Aubert, conseillère nationale, Silvia Amaudruz, présidente des Paysannes vaudoises, et de M. Christian Pidoux, directeur d'Agrilogie (école d'agriculture et de viticulture). Marcelin

Avec la participation de MÉTIS'ARTE